



aktuell und bürgernah



Ämtliche Mitteilung
Zugestellt durch Postfil

Ungenacher Gemeindezeitung

**Kameradschaftsbund Ungenach –
Gedenken an alle gefallenen, verstorbenen
und vermissten Kameraden.**



Heuer aufgrund vom Sturm in der Kirche.

Neuwahl des Vorstandes siehe Seite 2

Folge 09
Nov. 2017

Aktuelle Informationen unter: www.ungenach.at



Eigentümer, Herausgeber und Verleger: Gemeindeamt Ungenach, Bürgermeister Ing. Johann Hippmaier, 4841 Ungenach 33
Tel: 07672/8012-0 e-mail: gemeinde@ungenach.ooe.gv.at www.ungenach.at



Kameradschaftsbund Ungenach – Neuwahl des Vorstandes

Am 29.10.2017 fand der alljährliche Gottesdienst zum Gedenken der gefallenen, verstorbenen und vermissten Kameraden statt. Leider konnte aufgrund des Sturms die anschließende Kranzniederlegung nicht am Kriegerdenkmal durchgeführt werden und musste daher in der Kirche stattfinden. Anschließend wurde im Feuerwehrhaus Ungenach die jährliche Jahreshauptversammlung des Kameradschaftsbundes Ungenach durchgeführt. Auf Wunsch des bisherigen Obmanns Franz Möslinger wurde eine außerordentliche Neuwahl des Vorstandes durchgeführt. Einstimmig wurden folgende Personen in den Vorstand gewählt:

Obmann:	Albert Schein
Schriftführer / Kassier:	Fritz Glück
1. Obmann Stv.:	Ernst Milacher
2. Obmann Stv.:	Alois Rauscher Senior
Zuständig für ÖSK.:	Alois Ennsberger
Schriftführer / Kassier Stv.:	Franz Möslinger
Fähnrich:	Thomas Deisenberger
1. Fähnrich Stv.:	Karl Mair
2. Fähnrich Stv.:	Franz Düringer
Beiräte:	Hans Kohlböck, Johann Stadlbauer, Dominik Baldinger
Kassa / Rechnungsprüfer:	Friedrich Huemer, Alois Ennsberger



Nach Abschluss der Wahl wurde Herrn Franz Möslinger die Ehrenobmannschaft des Kameradschaftsbundes für 35 Jahre Obmann verliehen. Die Urkunde wurde von Bürgermeister Ing. Johann Hippmair und Kameradschaftsbund Bezirksobmann Johann Wienerroither überreicht.

Die Mitglieder des Kameradschaftsbund Ungenach danken Herrn Franz Möslinger für seine langjährigen Dienste für den Kameradschaftsbund Ungenach, zur Förderung des Friedens und zur Erhaltung der Republik Österreich.

Der Obmann
Albert Schein

Information Überschalltraining der Österreichischen Luftstreitkräfte

Vom 06. bis 17. November trainieren die Eurofighterpiloten des Bundesheeres Abfangmanöver im Überschallbereich. Pro Tag sind jeweils zwei Überschallflüge zwischen 08:00 und 16:00 Uhr vorgesehen. Die Flüge werden über 12.500 Meter Höhe absolviert, um einen auftretenden Überschallknall am Boden zu minimieren.



Mag.^a Bettina Vesely
Physiotherapie und Gesundheitswissenschaften
Gesundheitszentrum Ugenach
4841 Ugenach 74/1
Tel.: 0650/51 53 999



ERÖFFNUNG

Ich freue mich, die Eröffnung meiner Praxis für (Wahl)Physiotherapie im Gesundheitszentrum Ugenach bekanntgeben zu dürfen!

Nachdem ich die letzten 15 Jahre Berufserfahrung in verschiedensten Krankenhäusern, Praxen und Ordinationen, 13 davon als freiberufliche Physiotherapeutin, sammeln durfte, freue ich mich nun darüber, dass mein beruflicher Mittelpunkt ab November 2017 in Ugenach liegen wird.

Meine Arbeit verstehe ich vorrangig als Anleitung zu Selbsthilfe. Das Erarbeiten eines Trainingsprogrammes und das Umsetzen in den Alltag sind essentielle Bestandteile der Therapie. Um Beschwerden zu behandeln, gibt es ein breites Spektrum an Therapiemöglichkeiten:

- **Myofasziale Triggerpunkt-Therapie**
- **Manualtherapie an Gelenken und der Wirbelsäule**
- **Narbenbehandlung und – entstörung**
- **Craniosacrale Therapie**
- **K – Taping verschiedenste Atem- und Entspannungstechniken**
- **Schröpf- und Schabebehandlungen nach der TCM (vertieft ab April 2018)**

....

Wann wird Physiotherapie vom Arzt/der Ärztin verordnet? (ein Auszug)

- chronische und akute Schmerzsyndrome des Bewegungssystems
- Therapie vor und nach Operationen z. B. nach Gelenkersatz
- Kopfschmerzen, Migräne, Erschöpfungssyndrome
- zu Erhalt/Verbesserung der Kraft /Ausdauer bei diversen internistischen oder onkologischen Krankheitsbildern
- bei Beschwerden vor oder nach einer Geburt, Schwangerschafts- und Rückbildungstraining
- Beckenbodentraining, Inkontinenz
- klassische „Rückenschule“ und Gesundheitsberatung, Prophylaktische Gesundheitsarbeit

Im Mittelpunkt der Therapie steht das Gespräch und das Formulieren eines Therapiezieles durch Therapeutin und Patient/in.

Mit einer ärztlichen Verordnung **rückerstatten die meisten Krankenkassen ca. 50% des Tarifes**. Termine werden ausschließlich nach telefonischer Vereinbarung vergeben, bitte um Verständnis.

Weitere Informationen (auch bezüglich noch freier Mietflächen im Gesundheitszentrum) unter **0650/51 53 999**, bei Dr. Backmann oder auf der **Homepage www.dr-backmann.at**



Kulturverein Ungenach

Mit 2 besonderen Veranstaltungen des GUK endet das Kulturjahr 2017

Essen & Reden mit... Stephan Gaisbauer über Mundart

Donnerstag, 16. Nov. 2017
Gasthaus Möslinger, 19:30 Uhr



Mag. Stephan Gaisbauer - aufgewachsen in Puchkirchen - ist Sprachforscher im Linzer Stifter-Institut Linz. Er erforscht und dokumentiert den oberösterreichischen Dialekt unter anderem im „Sprachatlas“ von Oberösterreich.

Sie erfahren plaudernd viel Neues, Skurriles, Interessantes über unsere Mundart – also alles was Sie schon immer wissen wollten. Auch Ungenacher werden zu Wort kommen.

Musik: Hausruck-Zither-Duo
(Alois Gehmayr und Christoph Wagner)

Eintritt: 20 € inkl. Menü (ohne Menü: 10 €)

Hans Kumpfmüller: losen statt lesen

Freitag, 24. Nov. 2017
Gasthaus Möslinger, 19:30 Uhr

Hans Kumpfmüller ist gegenwärtig einer der erfolgreichsten und produktivsten Dialekt-Schriftsteller. Kumpfmüller "dengd laud", und dann ist das für uns Zuhörer ein besonderes Vergnügen, wenn man ihm „zualosd“.



Nach über 20 Publikationen - Kumpfmüller ist auch Fotograf – hat der "schbinnad boaddad dischlabua" aus St. Georgen bei Obernberg am Inn neulich ein Hörbuch mit dem Titel "losen statt lesen" herausgegeben..

Musik: Jakob Gnigler (Saxofon),
Andreas Gnigler (Bass)



Jakob Gnigler, aufgewachsen in Ungenach, Saxofonist, Komponist, Mitglied des Ungenacher Musikvereins, 2015 ausgezeichnet mit dem Bawag P.S.K Next Generation Jazz Award, gilt als Newcomer der österreichischen Jazzszene. Er tritt am 24.11. das erste Mal mit seinem Bruder Andreas auf.



Eintritt: 12 €
Kombikarte für beide Veranstaltungen: 30 €
(ohne Menü: 20 €)

Anmeldung für Essen & Reden beim
Wirt zUngenach unter 07672/8001